

Pressemitteilung

Seit dem 01.06.2020 werden in Dachau, Kopernikusstraße 2, SARS-COVID 2 Antikörpertests durchgeführt.

Die Tests geben Aufschluss über eine bereits durchlaufene Infektion mit dem Virus.

Der Test erfolgt mittels Blutabnahme über die Vene durch medizinisches Fachpersonal. Die Blutprobe wird dann an das Tübinger Labor CeGaT zur Auswertung gesendet. Das Labor meldet sich dann postalisch 7 – 10Tage bei den getesteten Personen und teilt das Ergebnis mit.

Der Test hat momentan eine Genauigkeit von 99,6 %.

Die Teststelle wird vorerst noch bis zum 03.07.2020 (Montag – Freitag) in der Zeit von 9:00 – 18:00 Uhr betrieben.

Interessenten können zu dieser Zeit ohne Termin vorbeikommen, es wird lediglich darum gebeten, einen Mund-Nasenschutz zu tragen.

Der Antikörpertest wird bisher leider noch nicht von der Krankenkasse übernommen und kostet 45,00 €. Diese Kosten setzen sich aus 25,00 € Laborkosten und 20,00 € Personal und Logistikkosten zusammen.